

Mit dem Alpenverein unterwegs in grandioser Bergwelt

## Von Sand zur Roten Lache

09.06.2014

Teilnehmer: 19 Personen

Tourenführer: Luitgard Bieser



In Fahrgemeinschaften ging es am heißen und sonnigen Pfingstmontag über die Schwarzwaldhochstraße zum Kurhaus nach Sand.

Von hier aus wanderte man stetig ansteigend über den Herrenwieser See und Scherrhof. Dieser liegt inmitten einer grünen Insel umgeben von Tannenwald. Dann führte der Wanderweg weiter zum Gasthaus „Rote Lache“. Hier wurde eine Getränkepause eingelegt, da dieser Tag sehr heiß war. Es gab immer wieder wunderschöne Ausblicke bis hinüber ins Elsass.

Auf dem Rückweg wurde der Abschluss im Naturfreundehaus bei Sand gehalten.